
Theme Question Réponse Etat

Entretien Entretien des petits ponts Cet entretien est fait occasionnellement. Réalisé

Divers Revoir la numérotation des BAL au Clos 

Marchal

Cette problématique a été évoquée. En cours

Entretien Entretien de voisinage - Taille des arbustes Une communication a été effectuée sur ce sujet. Réalisé

Entretien Demande d'information sur le pont entre 

centre-ville et ecole

Le projet est à l'étude. Des architectes ont étudié le besoin. En cours

Entretien Barriere sur le pont d'Andrevilliers Un garde de corps mis en place et les haies ont été nettoyées/supprimées pour un meilleur 

accès.

Réalisé

Divers Nommage : Andrevilliers ou Rue 

d'Andrevilliers

Cela parait plutot logique de nommer rue d'Andrevilliers. A faire valider ! Non débuté

Entretien Caméras devant contenaires poubelles La gestion de nouvelles caméras est prévue. C'est une compétence Chartres Métropole. 

Lorsque le projet sera abouti, nous le communiquerons via nos médias habituels.

En cours

Entretien Bancs + tables pres du canal Nous étudierons la faisablité de cette idée. Non débuté

Entretien Distributeurs de sacs a crottes + panneaux + 

poubelles

Les bancs et poubelles ont été mis en place. En cours

Entretien Entretien de caniveaux Une communication a été effectuée sur ce sujet. Non débuté

Entretien Elagage Platane impasse Peguy Chantier non débuté. Non débuté

Entretien Trottoir plein d'herbe L'équipe du CTM s'est chargée de se désherbage. Réalisé

Entretien Nettoyage devant chez Mme RASORI sur 

Saget

L'équipe du CTM s'est chargée de se désherbage. Réalisé

Entretien Restauration pont du Canal rue de Varenne Nous étudierons cette demande. Non 

débuté

Entretien Demander aux habitants de nettoyer leurs 

caniveaux

Une communication a été effectuée sur ce sujet. Non 

débuté

Divers Rue la Garenne et chemin de la Garenne non 

identifiés

L'adressage a été refait. Réalisé
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Divers Aboiement de chien Une communication a été effectuée sur ce sujet. Non 

débuté

Divers Inquiétude sur la fermture de La Poste France Service va gérer une agence postale en remplacement de la fermeture de La poste. Réalisé

Divers Bus scolaire dangereux pour les enfants Des chicanes ont été mises en place et la vitesse à été réduite à 30 km/h. Réalisé

Divers Boite à idées ou questions par numérique Une application de collaboration citoyenne est à l'étude pour permettre aux habitants de 

nous remonter des problèmes sur la commune et également proposer des idées.

Non 

débuté

Divers Journée du patrimoine Le projet est à l'étude. Non 

débuté

Eclairage Eclairage manquant rue des fournigots Un échange avec Synelva est nécessaire. C'est en cours. Non 

débuté

Eclairage Envie de deco de Noel Le groupe événementiel se charge de redécorer nos rues avec des nouveaux élements. 

Cela se fait petit à petit afin de maîtriser nos budgets.

En cours

Divers Souhaitent sortir de CM Ce n'est pas possible. Nous sommes trop liés avec CM. Mais on fait notre maximum pour 

que St Georges profite des services de l'agglo.

Réalisé

Divers Pb avec la taxe CM Meme si nous avions voté contre, il aurait fallu payer cette taxe. Et dans ce cas, nous 

n'aurions pas pu profiter de subventions et mener à bien nos projets pour la commune.

Réalisé

Divers Fibre aérienne hors des supports Nous n'avons pas été en capacité de vérifier ces éléments. Réalisé

Divers Demande un rappel aux incivilités Une communication a été effectuée sur ce sujet. Réalisé

Eclairage Eclairage manquant rue des Pecheurs Nous verrons avec Synelva lors de la réfection de la voie au cours des travaux 

d'assainissement.

Non 

débuté

Eclairage Eclairage reste toute la nuit, c'est genant C'est à l'étude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la 

LED, extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit.

Non 

débuté



Divers Panneaux électoraux dangereux ou ils sont 

placés

La gêne est trop localisée pour que ce soit un reel probleme Réalisé

Divers Les gens du voyage se mettent au mauvais 

endroit

Nous ne pouvons pas faire grand chose, à part bloquer les accès pour éviter qu'ils ne s'y 

installent.

Réalisé

Divers Les habitants se demandent si l'antenne au 

terrain de foot est dangereuse notamment 

pour les enfants

Nous ne sommes pas capable de repondre à cette question. Réalisé

Divers Présence des gens du voyage Nous ne pouvons pas faire grand chose, à part bloquer les accès pour éviter qu'ils ne s'y 

installent.

Réalisé

Divers Pb de chats errants Une communication a été effectuée sur ce sujet. Réalisé

Divers La fibre est-elle installée dans le nouveau 

lotissement

Oui Réalisé

Divers Aboiement de chien Une communication a été effectuée sur ce sujet. Réalisé

Divers Piscine des Vauroux, pourquoi tarif different 

de Chartres 

Désormais, cette piscine est entrée dans les resources de CM. Les tarifs sont donc 

identiques pour tous les habitants de la métropole

Réalisé

Eclairage Eclairage la nuit, genant A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit

Non 

débuté

Divers HML, divers problemes : entretien, 

stationnement, mulots, ...

Il faut faire un courrier au prestataire pour demander une reunion entre les habitants, le 

prestataire et la mairie

En cours

Divers Demande des caméras de surveillance pour 

les maisons et la sécurité des personnes

La gestion des caméras est une compétence Chartres Métropole. Lorsque le projet sera 

abouti, on évoquera ce cas.

Non 

débuté

Eclairage Ne peut-on pas changer de fournisseur 

electrique ?

Non, Synelva est le seul fournisseur habilité à nous délivrer du courant. Réalisé

Divers Bruits d'usine la nuit Nous n'avons pas été en capacité de vérifier ces éléments. Non 

débuté

Divers Taxe CM Meme si nous avions voté contre, il aurait fallu payer cette taxe. Et dans ce cas, nous 

n'aurions pas pu profiter de subventions et mener à bien nos projets pour la commune.

Réalisé



Divers Pourquoi pas le gaz de ville ? Fin du gaz dans les maisons neuves depuis 2021. Trop couteux de faire amener le gaz sur 

St Georges pour que cette energie ne soit plus utilisée.

Réalisé

Eclairage Eclairage la nuit, genant A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit.

Non 

débuté

Eclairage Changement de types d'ampoules A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit.

Non 

débuté

Divers Probleme avec les bus des lyceens Nous ne sommes pas responsable de ce service. Nous essaierons de discuter avec 

Transbeauce qui gère cette ligne. N'hésitez pas a nous remonter les problemes. 

Non 

débuté

Divers Bruit de DMA / Become Nous avons besoin de plus d'éléments pour investiguer et aller voir les entreprises 

concernées.

Non 

débuté

Divers Dommage d'avoir changé le nom du 

magazine

Nous souhaitions faire un magazine plus moderne qui montrerait  le dynamise de notre belle 

commune !

Réalisé

Divers Pourquoi pas le gaz de ville ? Fin du gaz dans les maisons neuves depuis 2021. Trop couteux de faire amener le gaz sur 

St georges pour que cette energie ne soit plus utilisée.

Réalisé

Eclairage Eclairage la nuit, genant / Changement de 

types d'ampoules

A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit

Non 

débuté

Divers Inquietude par rapport a la desertification du 

Centre ville

Nous aussi. On ne maitrise pas. Les logements sont privés. Mais on peut aider les 

enterpreneurs qui le souhaitent (médiation). Si on le peut, on poussera les commercants à 

revenir en centre-ville

Réalisé

Divers Pourquoi pas des cours informatiques Ce n'est pas de notre compétence. Il faudrait créer une association qui proposerait ces 

services. On doit pouvoir faire des conférences à minima. L'espace France Service propose 

quelques ateliers numériques de temps en temps

Réalisé



Divers Quoi de prévu a la Vallée Renault Nous cherchons activement à placer des enreprises sur ce terrain. Des projets sont à 

l'étude.

Réalisé

Divers Borne de recharge elec en plus Nous n'avons pas assez d'éléments pour envisager de développer ce service. Non 

débuté

Divers Deal au triangle devant chez Gerard Godet La gestion de nouvelles caméras est prévue. C'est une compétence Chartres Métropole. 

Lorsque le projet sera abouti, nous le communiquerons via nos médias habituels.

Non 

débuté

Divers Pb de stationnement à la gare d'Amilly (voir le 

maire d'Amilly)

Cette problématique est la responsabilité de la commune d'Amilly. Non 

débuté

Divers Des caméras sont prévues ? La gestion de nouvelles caméras est prévue. C'est une compétence Chartres Métropole. 

Lorsque le projet sera abouti, nous le communiquerons via nos médias habituels.

Non 

débuté

Divers Informer sur la taille des arbres entre voisins Une communication a été effectuée sur ce sujet. Réalisé

Eclairage Eclairage la nuit, genant A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit

Non 

débuté

Eclairage Eclarage trop fort la nuit A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit.

Non 

débuté

Divers Pb de chien au 14 rue Bataillle A éclaircir ! Courrier ? Non 

débuté

Divers Fibre a St Georges Elle est déja présente ! Il faut contacter un fournisseur (Orange/Bouygues/SFR/Free). Réalisé

Divers Présentation des nouveaux habitants a la 

mairie

On étudie cette proposition. En cours

Divers Qui va s'installer a la maison médicale L'installation a été faite. Sont présents : 2 médecins généralistes, 1 sage-femme, une 

nutritioniste.

Réalisé

Divers Souhaite des informations sur le nouveau silo 

Rasori/Chavigny

Informations dans le PE 9 Réalisé



Eclairage Eclairage a eteindre le soir 1 sur 2 A l'etude. Plusieurs solutions : changer les mats (eclairage vers le bas), passage à la LED, 

extinction 1 sur 2, extinction sur une plage spéciale la nuit.

Non 

débuté

Divers Mettre St Georges sur eure sur les vehicules 

de la mairie

Cela a déjà ete réalisé. Notre flotte de véhicules est désormais floquée de notre nouveau 

logo.

Réalisé

Divers Journée du patrimoine C'est à l'étude. En cours

Divers Mettre en place un jardin du souvenir au 

cimetierre

Cela a été réalisé En cours

Divers Qu'en est-il du comité des fêtes L'association est en perte de vitesse. Nous ne gérons pas celle-ci. Nous essayons de 

réfléchir à une solution.

En cours

Divers Oubli de distribution rue Saget C'est noté, nous ferons plus attention la prochaine fois. Réalisé

Divers Pb d'incivilité à la salle des fetes Nous envisageons de mettre en palce un reglement. Celui-ci devra etre signé et les 

locataires s'engageront à le respecter, peut-etre avec une caution.

Non 

débuté

Divers Le chemin d'accès du clos pasteur devient-il 

public apres 15 ans Il faut que le propriétaire décide de vendre la parcelle à la commune.

Réalisé

Divers Inquietude par rapport a la desertification du 

Centre ville

Nous aussi. On ne maitrise pas. Les logements sont privés. Mais on peut aider les 

enterpreneurs qui le souhaitent (médiation). Si on le peut, on poussera les commercants à 

revenir en centre-ville

Réalisé

Divers Caméras à l'entrée La gestion de nouvelles caméras est prévue. C'est une compétence Chartres Métropole. 

Lorsque le projet sera abouti, nous le communiquerons via nos médias habituels.

Non 

débuté

Eclairage Eclairage au bout du pont de la motte Un échange avec Synelva est nécessaire. C'est en cours. Non 

débuté

Eclairage Manque d'eclairage sur le pont de la libération Un échange avec Synelva est nécessaire. C'est en cours. Non 

débuté

Eclairage Manque d'eclairage sur la passerelle à coté 

de la mairie

Un échange avec Synelva est nécessaire. C'est en cours. Non 

débuté



EnvironnementPourquoi ne pas avoir un container de 

recyclage dans les hameaux ?

La question a été évoquée avec les responsables de Chartres Métropole. Notre commune 

est trop proche d'une déchetterie pour que l'agglo accepte de nous mettre une benne à 

disposition.

Réalisé

EnvironnementBenne de déchets verts ? Sacs jaunes ? sacs 

papier ?

La question a été évoquée avec les responsables de Chartres Métropole. Notre commune 

est trop proche d'une déchetterie pour que l'agglo accepte de nous mettre une benne à 

disposition.Concernant les poubelles jaunes, un courrier a été envoyé à la vice-présidente 

de Chatres Métropole en charge des déchets pour évoquer ce sujet.

Réalisé

EnvironnementContainers à vider plus souvent, circuits plus 

fréquents dans le village.

Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chatres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

En cours

EnvironnementLa Taye haut, pb de déchets sauvages Les déchets ont été ramassés par la commune dès leur déclaration en mairie Réalisé

EnvironnementPoubelles demandées de chaque côté de la 

Belle Meunière

L'équipe du CTM s'en charge En cours

EnvironnementOu en sont les sentiers ? La définition des sentiers et leur balisage viennent d'etre finalisés. Le plan est disponible sur 

le site de la mairie.

Réalisé

EnvironnementFaire un schéma des liaisons douces entre 

les hameaux, demander à Courville si 

possibilité de se relier à Berneuse.

C'est à l'étude... Non 

débuté

EnvironnementPierre et Marie Curie Péguy Blériot : problème 

de malfaçon

On étudie le probleme. Non 

débuté

EnvironnementBouche égout qui fait du bruit sur la chaussée Probleme à l'étude... Non 

débuté

Environnementpour écoulement des eaux pluviales, bouche 

disparait sous le nouveau revêtement de

route 2rue basse et 5 rue haute

L'équipe du CTM s'est chargée de ce probleme. Réalisé

EnvironnementLors d’inondation, il faut prévenir la mairie de 

St Luperce pour couper la route en amont.

Les équipes du CTM se charge de cette tache dorénavant. Réalisé



Entretien Péguy Blériot haie coupée, buissons coupés L'équipe du CTM s'est chargée de cet entretien. Réalisé

Entretien Il pourrait être envisagé quelques places de 

parking en

calcaire , envisager de faire un devis pour un 

petit chemin en calcaire

L'aménagement est couteux. Cet investissement n'est pas prévu pour le moment. Non 

débuté

Entretien Tonte des pelouses rue des Acacias Tonte des espaces verts réalisée régulièrement par les employés du CTM Réalisé

Entretien Entretien de la rue Jean Moulin Tonte des espaces verts réalisée régulièrement par les employés du ctm Réalisé

Entretien Lierre à couper de Mme Tillier Réalisé l'hiver dernier par les equipes du CTM Réalisé

Entretien Lampadaire au bout de l’impasse du 11 

novembre : boîtier électrique en mauvais état.

On doit étudier le probleme. Non 

débuté

Entretien Couper l’arbre dans le virage du parc à 

chevaux de M. Lormeau, au pied des 

garennes /rue de l’Eure pour

visibilité

Entretien fait par le propriétaire l'hiver dernier. Réalisé

Entretien Entretien du chemin derrière les garennes 

pour permettre le passage des tracteurs cf mr 

Arbouch

Entretien fait par le propriétaire l'hiver dernier. Réalisé

Entretien Elaguage du bois dans le virage pour 

améliorer la visibilité

Fait par le propriétaire l'hiver dernier Réalisé

Entretien Nettoyage de la mare de Dolmont Nettoyée au printemps par les équipes du CTM Réalisé

Entretien Voir plan des réseaux pour buse de la rue 

Maurice Dumais, face au lavoir

On étudie le probleme. Non 

débuté

Entretien Bouleaux très hauts 1 rue pasteur : à aller voir 

sur place

On étudie le probleme. Non 

débuté

Entretien Entretiens des massifs des lotissements 

pasteur Proust , longs grais, oie blanche pour 

la sécurité. Plus 1 if rue Bataille

Les massifs ont été entretenus et les angles des rues ont été dégagés Réalisé

Entretien Arbres chez Moteur Alexandre On doit étudier le probleme avec le propriétaire Non 

débuté

Entretien Poteau enlevé, curage de la vallée Problématique à évoquer avec les responsables de Chartres Métropole Non 

débuté



Entretien Haies beaucoup trop volumineuses, à tailler 

sévèrement

Entretien fait et dégagement des angles fait cet hiver Réalisé

Entretien Haie rue Branly à tailler et surveiller Haies taillées régulierement par les equipes du CTM Réalisé

Divers Demande de banc au 59 rue pierre et marie 

curie

En cours de restauration au CTM En cours

Divers Bancs et poubelle rue Henri IV Un banc et une poubelle ont été mises en place. Réalisé

Divers Demande de banc le long du cimetière, ; allée 

entre les Erriaux et rue Bataille

En cours de restauration au CTM En cours

Divers Affichage « ne pas donner à manger aux 

moutons, pour leur santé »

A mettre en place... Non 

débuté

Divers Que vont devenir les 4 tilleuls du city Park lors 

de la construction du centre de loisirs

Cela dépendra du plan de construction du futur centre de loisirs de Chartres 

Métropole.Cependant, nous souhaitons les conserver et ferons en sorte de minimiser 

l'impacte de ce projet sur ces arbres.

Réalisé

Divers Devenir du terrain de camping Le projet est en cours d'etude. En cours

Divers Un terrain de camping-car est-il à l’étude ? Le projet est en cours d'etude. En cours

Divers Dépôt devant chez Mr Dubois On étudie le probleme. Non 

débuté

EnvironnementCaméra pour dépôts d’ordures sur le trottoir, 

vider plus souvent les poubelles jaunes, 

demande de poubelles vertes

On étudie le probleme. En cours

EnvironnementFaire des containers enterrés Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chartres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

Réalisé

EnvironnementPoubelles jaunes et vertes à domicile Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chartres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

En cours

EnvironnementPoubelles jaunes et vertes à domicile Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chartres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

En cours

EnvironnementPoubelles jaunes Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chartres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

En cours



EnvironnementVider les bennes plus souvent, certains 

mardis seraient oubliés

Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de Chartres Métropole en charge des déchets 

pour évoquer ce sujet.

En cours

EnvironnementPiste cyclable la Taye gare/centre Le projet est en cours de mise en place. En cours

EnvironnementLiaison douce de la Sologne au centre bourg Ce projet n'est pas prévu pour le moment. Réalisé

EnvironnementLiaison douce pour aller au centre bourg Ce projet n'est pas prévu pour le moment. Réalisé

EnvironnementLiaison douce pour aller vers le centre, en 

passant par la Sologne et rejoindre le chemin 

de Berneuse pour attraper les bus scolaires, 

plus nombreux à Berneuse

Ce projet n'est pas prévu pour le moment. Réalisé

EnvironnementLiaison la gare /le bourg piste cyclable et 

piétons

Le projet est en cours de mise en place. En cours

EnvironnementPiste cyclable la Taye / le bourg Le projet est en cours de mise en place. En cours

EnvironnementSentiers : plans, départ ? La totalité des sentiers prévue a été balisé. Voir sur le site le plan de ces randonnées. Réalisé

EnvironnementLiaison douce le bourg/la gare Le projet est en cours de mise en place. En cours

EnvironnementSentier pédestre doit passer devant Roger 

Saget

Le tracé de nos sentiers pédestres a pris en compte cette demande. Réalisé

EnvironnementTrottoirs surbaissés par endroits, Malheureusement, c'est une malfacon lors de la refection des voieries. A part tout refaire, il 

n'y a pas beaucoup de solutions. Ces travaux ne sont pas d'actualité.

Réalisé

EnvironnementQui prévenir en cas d'inondations Il faut prendre contact avec la mairie. Non débuté

EnvironnementAnnoter les personnes inondées pour tenir un 

registre

Un registre des personnes dont l'habitation est dans une zone à risque est en place. Non débuté

Entretien Entretien du lampadaire boit impasse du 11 

novembre

On doit étudier le probleme. Non débuté


